

REPORTER

Kodim 0716/Demak Gelar Upacara 17-an Maret 2023, Ini Amanat Pangdam IV/Diponegoro

Muhammad Makruf - DEMAK.REPORTER.CO.ID

Mar 18, 2023 - 18:44



DEMAK – Kodim 0716/Demak menggelar upacara bendera 17-an di lapangan Makodim 0716/Demak, Jalan Kyai Singkil No. 1 Demak. Upacara diikuti seluruh personel baik prajurit TNI maupun PNS, Jum'at (17/03/23).

Kali ini, bertindak sebagai inspektur upacara Kepala Staf Kodim (Kasdim) Mayor Inf Supriyono. Sebagai Komandan upacara Danramil 01/Demak Kapten Arh Jalalul Hadi dan Perwira upacara Pj. Pasipers Letda Cpm Muryono.

Dalam amanatnya, Inspektur upacara membacakan amanat Panglima Kodam

IV/Diponegoro Mayjen TNI Widi Prasetijono, yang isinya antara lain, Pangdam mengucapkan terima kasih dan penghargaan setinggi-tingginya kepada seluruh Prajurit dan Pegawai Negeri Sipil jajaran Kodam IV/Diponegoro dimanapun bertugas, yang telah bekerja dengan tulus dan ikhlas, serta menunjukkan dedikasi yang baik dalam melaksanakan tugas pokok dan fungsinya masing-masing.



“Meskipun demikian, saya berpesan agar kita semua jangan mudah berpuas diri dengan apa yang kita raih hingga saat ini dan selalu berupaya meningkatkan etos kerja dan kualitas pribadi masing-masing. Jangan berhenti untuk belajar dan mengembangkan pengetahuan yang bermanfaat bagi pelaksanaan tugas pokok satuan di sekitar kita,” kata Pangdam dalam amanatnya.

Pangdam menghimbau agar seluruh Prajurit dan PNS Kodam IV/Diponegoro dapat bersikap dewasa dan santun ketika berkendara. Jangan mudah terpancing emosi dan bersikap rendah hati. Karena kita semua adalah cerminan institusi TNI Angkatan Darat di mata masyarakat dan harus mampu menjaga nama besar Kodam IV/Diponegoro.

Lebih lanjut, Pangdam menegaskan bahwa Kodam IV/Diponegoro telah melakukan berbagai upaya untuk memperkuat kemandirian TNI dengan rakyat dan meningkatkan citra positif TNI AD di mata masyarakat. Bersikaplah santun dan humanis ketika berinteraksi dengan masyarakat, serta jadilah Prajurit dan PNS Kodam IV/Diponegoro yang mampu memberikan solusi terhadap permasalahan yang terjadi di lingkungan sekitar kita.

“Jika terjadi permasalahan hukum, jalin komunikasi yang baik dengan Polri untuk menyelesaikannya sesuai prosedur hukum yang berlaku,” sambungnya.

Pangdam memerintahkan kepada seluruh Komandan Satkowil dan anggota jajaran Kodam IV/Diponegoro untuk bersinergi dengan Polri dan Pemerintah

Daerah dalam melakukan antisipasi dan penanggulangan bencana alam di wilayahnya masing-masing.

Sebelum mengakhiri amanatnya, Pangdam menyampaikan beberapa hal untuk dipedomani dan dilaksanakan oleh seluruh Prajurit dan PNS Kodam IV/Diponegoro. Pertama, tingkatkan keimanan dan ketakwaan kepada Tuhan Yang Maha Esa dengan rajin beribadah dan taati ajaran agama masing-masing sebagai landasan moral dalam pelaksanaan tugas, terlebih dengan datangnya bulan Ramadhan 1444 Hijriah, bulan yang penuh dengan berkah dan ampunan.

Kedua, tegakkan disiplin dan hindari segala bentuk pelanggaran dan perbuatan yang tidak terpuji demi menjaga nama baik satuan dan Kodam IV/Diponegoro. Ketiga, pegang teguh Sapta Marga, Sumpah Prajurit, 8 Wajib TNI, dan Panca Prasetya Korpri sebagai pedoman dalam bersikap dan bertingkah laku, baik di lingkungan satuan maupun di tengah masyarakat.

Keempat, tumbuhkan rasa kepedulian dan empati kepada masyarakat agar kehadiran kita dirasakan manfaatnya dan dapat memperkuat kemandirian TNI dengan rakyat. Kelima, jaga keamanan saat berlalu lintas dan jaga kesehatan dengan rajin berolahraga, makan makanan yang bergizi, serta tetap patuhi protokol kesehatan dalam setiap kegiatan. Keenam, mantapkan soliditas dan sinergitas internal TNI dengan komponen bangsa lainnya dalam pengabdian kepada bangsa dan negara.

“Demikian amanat saya pada upacara bendera kali ini. Selamat bertugas, semoga Tuhan Yang Maha Kuasa senantiasa melindungi kita semua dalam memberikan pengabdian terbaik kepada Negara Kesatuan Republik Indonesia,” pungkas Pangdam dalam amanat yang dibacakan Kasdim 0716/Demak.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak